
Compte-rendu visio Réseau documentaire 74 – Vendredi 12/02 – 9h30/11h30

Participantes     :
Marine Murgat (BU Annecy)
Rachel Gil (IFSI Annecy)
Mathilde Cussac (BM Annecy)
Annie Pertuiset (Conseil Départemental Haute-Savoie)
Isabelle Lorain (IREPS RA)
Carole Delage (jusqu’à 10H) – ENSEIS Haute-Savoie (fusion de l’IREIS et de l’ARAFDES)

Karine Verhaeghe (ENSEIS Haute-Savoie)

Excusées   : Silvere Cheret (CANOPE Annecy) et  Agnes-anna Motisi-Nagy (HETS Genéve)

* Tour de table – Présentation des participantes et de leurs missions respectives

* S’ensuit ensuite une discussion, au fil de différents thèmes

- Marine a pris le relais (de Stéphanie) sur la rédaction de la plaquette de présentation du réseau.
Il ne manque plus que les contributions de Canopé et du Conseil Départemental, ainsi que les mises 
à jour éventuelles, pour finaliser.
Annie envoie les infos et Silvère sera recontacter à ce sujet par Marine.

- Présentation du principe d'un wiki par le biais d'un partage d'écran – Karine ayant travaillé en 
Savoie (ou existait déjà un réseau doc 73) et en Isère, où s'est monté un réseau doc 38.

Un wiki est un site collaboratif, hébergé gratuitement, permettant la prise en main par chaque 
membre, à son rythme et selon le temps dont il dispose pour l'alimenter.
Il peut être public comme privé selon l'étendu de ses contenus et la volonté du réseau.

Sa contribution ne doit pas représenter une contrainte mais être pensé comme un support de 
communication sur et pour le réseau.

- La création d'une ébauche de wiki pour le réseau doc 74 est accréditée par l'ensemble des 
membres et sera initié par Karine dans le mois à venir.

- Chacune présente ensuite les accès à leur portail documentaire, qui pourrait également être 
valoriser au sein du réseau.
Beaucoup de bases sont cependant limitées par une identification.

L'IREPS pour le pole recherche est sur PMB mais ne le trouve pas très instinctif.
Le Conseil Départemental est sur Gediweb mais en phase de refonte et de mise à jour.
L'IFSI est sur Superdoc et dispose d'une plateforme de partage d'articles grâce au RNDH (Réseau 
National des Documentalistes Hospitaliers)
La BU a un catalogue public, hébergé par une nouvelle solution ALMA et accessible au grand 
public via un abonnement.

http://wiki.coop-tic.eu/wikis/RESODoc73/wakka.php?wiki=PagePrincipale


La Bibliothéque Municipale profite des apports du SUDOC et est pole de conservation de 
périodiques.

- Réseau local, réseau national, beaucoup existe.
L'expérience montre que la mutualisation est possible sur de nombreux paramètres au delà du 
partage d'articles, comme la communication d'événements ou d'animation culturelles, la formation à
la recherche documentaire et bibliographique, etc...

La BU d'Annecy appartient par exemple à l'USMB et bénéficie des apports de chaque pole de 
ressources.
L'IREPS travaillent notamment sur les outils pédagogiques et met en avant leur connaissance sur 
la promotion à la santé et fonctionne avec des chargés de projet en fonction des territoires.
Le Conseil Départemental est partenaire, au delà de la documentation, avec de nombreux 
établissements et le réseau pourrait permettre d'étoffer ces partenariats, surtout que les relais entre 
département n'est pas toujours évident (réseau interdoc des collectivités)
L'IFSI, étant à la fois la bibliothéque de l'hôpital et ouvert aux apprenants, collabore plus avec le 
RNDH, qu'avec les autres IFSI qui ont parfois des fonctionnement différents.

- L'accès aux plateformes numériques et la fourniture d'articles reste parfois problématique du fait 
des droits au CFC et/ou des connexions possibles en distanciel.

- Le contact avec les usagers est, pour la plupart, maintenu en cette période de crise, sous forme de 
RDV, en recourant à des jauges dans les établissements publics ou en proposant des temps 
d'échange par visio,
Tous les soutiens possibles en terme d'échange d'info et de documents sont en tout cas mis en place 
par l'ensemble des services.

Les ressentis sont bien différents cependant en terme d'accompagnement à la recherche 
documentaire, surtout pour des non-spécialistes.

La rencontre se termine à 11h30 avec le résumé des prochaines étapes, à savoir :
• la finalisation de la plaquette de présentation du réseau
• la mise en place du wiki

Quelques idées de discussion pour les prochaines rencontres – prévues si possible par trimestre  (un 
framadate sera d’ailleurs envoyé par Karine, courant avril)

• une information plus approfondi de l'outil wiki ?
• la formalisation ou non du réseau si besoin d'accréditation au niveau des directions 

d'établissements ?
• la création d’une liste de diffusion ?

Les éléments en italique sont des points qu’il m’a semblé intéressant de mettre en avant


